

Les illusions de l'Eldorado

Animés par le désir et la convoitise de la vie luxurieuse du dit << Paradis Terrestre >>, les jeunes africains se lancent inconsciemment sur les routes périlleuses de l'émigration clandestine.

Cependant certains d'entre eux ont des motifs tout à fait valables, mais il n'en est pas toujours le cas chez les autres.

Quelles sont les raisons qui poussent ces jeunes à vouloir quitter la Patrie?

Certes l'Afrique souffre d'un manque d'emploi ; mais est-ce ce qu'ils poursuivent ne se trouve pas chez eux?

Or cette terre qu'ils déguerpissent a besoin de mains éduquées, d'yeux et oreilles exercés, d'esprits doués, de cœurs purs, ... On dit souvent que : <<Le Soleil est partout >>.

En fait, seulement des raisons paradoxales les emmènent hors de l'univers ancestral.

Hélas, cette mère qui a été asservie, injuriée, ... continue à subir les maux de ses enfants.

Pour une Afrique émergente, il faut d'abord des jeunes bien déterminés et ensuite bien formés. Mais aussi un engagement ferme des autorités. Le générale De Gaulle parlait de <<L'ardente Obligation du Plan >> : le Destin de la Nation se décide d'abord dans la Nation mais une conviction des acteurs et une lutte contre la corruption.

Avec la mondialisation où les grandes Nations nouent des relations, seule l'unité et la solidarité africaines sont les piliers du développement.

Ibou Badiane,

La voix du lycée,

Lycée El Ibrahima Ba de Koungheul

***<<Il y a dans tout homme, à toute heure deux postulations simultanées :
l'un vers Dieu l'autre vers satan.***

***L'Invocation à Dieu ou Spiritualité est un désir de monter en grade ;
celle de satan ou animalité est une Joie de descendre.>>***